

Auftakt Monatsschießen

Auf Grund der aktuellen politischen Aussagen, können wir davon ausgehen, dass ein weiterer Lock-Down nicht bevorsteht.

Dieses wollen wir nutzen, um unsere sportlichen Aktivitäten etwas weitreichender zu planen.

Im Januar 2022 möchten wir endlich mit dem „neuen“ Monatsschießen voll durchstarten. Das heißt, alle Teilnehmer werden in den Gruppen (LP +LG Freihand, LP Auflage, LG Auflage) eingeteilt und schießen entsprechend gegeneinander.

Um die Einteilung in den Gruppen nach Leistung und Interesse zu ermöglichen, fangen wir am **1. Oktober 2021** mit einem Qualifikationsschießen an. In der Zeit von Oktober bis Dezember 2021 sind drei Wettkämpfe in der jeweiligen Disziplin bei uns in der Halle zu schießen. Auf Grundlage dieser Ergebnisse erfolgt die Einteilung ab Januar. Wer keine Qualifikationsergebnisse hat, kann jederzeit noch beim Wertungsschießen einsteigen, nur fängt man dann aber in der untersten Gruppe an.

Wir hoffen auf eine große Teilnahme
Euer Sportteam